

DEPORTES | Tenis de Mesa

La cantera del CajaSur Priego participa en el Open Internacional de España para Jóvenes, que se ha disputado en Platja d'Aro

El torneo ha sido puntuable para el ranking internacional de la ITTF

Redacción

Miércoles 16 de mayo de 2012 - 16:29



Los palistas del CajaSur Priego Moisés Álvarez, Iván Cuevas, Lydia Arcos y Belén Henares han estado formando parte de los equipos nacionales que han representado a España en el Open Internacional de España para Jóvenes (SYOC) que se ha estado disputando en la localidad catalana de Platja d'Aro.

Un torneo perteneciente al circuito Júnior de la Federación Internacional de Tenis de Mesa y por tanto

En las pruebas de equipos Moisés Álvarez formaba pareja con el catalán Peral en Júnior Masculino, y con

dos victorias y una derrota finalizaban como segundos de grupo.

En el cuadro final se enfrentaban a Austria en octavos, logrando solo puntuar en el partido de dobles quedando eliminados tras perder por 1-3.

Por otro lado, en categoría Cadete Masculino, el equipo en el que estaba Cuevas no logró pasar de la fase de grupos, al igual que el de Lydia Arcos en Júnior Femenino, y Belén Henares en Cadete Femenino.

En individual, los dos representantes del CajaSur Priego salvaban la fase de grupos y accedían al cuadro final. Iván Cuevas pasaba ronda batiendo al sueco Holmberg, mientras que Moisés Álvarez ya estaba clasificado directamente para esta ronda.

Álvarez cedía con el japonés Tazoe, mientras que Cuevas lo hacía con el también japonés Saito, finalizando los dos palistas del CajaSur entre los 32 mejores del torneo.

En dobles, el prieguense Moisés Álvarez formaba pareja con el catalán Xavier Peral mientras que Iván Cuevas lo hacía con su ex compañero Javier Benito, logrando alcanzar las dos parejas los octavos de final. Finalmente, tanto Lydia Arcos como Belén Henares no lograron acceder a los cuadros finales